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20 июня председатель Совета регионального
отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в
Московской области, депутат Государственной
Думы, избранный от Московской области, 
Александр Леонидович РОМАНОВИЧ выдвинут
кандидатом от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ на вы-
боры главы Подмосковья 8 сентября. Решение
об этом единогласно принято делегатами Кон-
ференции регионального отделения, прошед-
шей во Дворце культуры «Яуза» в Мытищах.
На Конференции присутствовал Председатель
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, Заместитель
Председателя Государственной Думы Николай
ЛЕВИЧЕВ. 

СТР. 3

22 июня, в день начала Великой Отечественной войны 1941-1945 гг., региональ-
ное отделение Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Московской области провело мо-
топробег, посвящённый памяти бойцов, погибших на подмосковной земле, защищая
честь и независимость нашей Родины, а также всех жертв этой страшной, но по-
бедной для России войны. 

Маршрут мотоциклистов прошёл по Люберецкому, Раменскому, Воскресенскому,
Ступинскому и Каширскому районам. По пути следования участники пробега вместе
с местными активистами Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ организовали митинги у
памятников солдатам Великой Отечественной и возложили венки. 

СТР. 5 

ГАЛИНА ХОВАНСКАЯ: 
«ЛЮДИ, КОТОРЫЕ НЕ ИМЕЮТ СОБСТ-
ВЕННОГО ЖИЛЬЯ, ПРЕДСТАВЛЯЮТ
СОБОЙ ОСТРЕЙШУЮ, СОЦИАЛЬНО
ОПАСНУЮ ПРОБЛЕМУ»

ВАЛЕРИЙ ЗУБОВ: «ТАРИФ НА УСЛУГИ ЕСТЕСТВЕН-
НЫХ МОНОПОЛИЙ – ЦЕНТРАЛЬНОЕ ЗВЕНО ЭКОНОМИ-
ЧЕСКОЙ ПОЛИТИКИ» 

В ЭТОМ ГОДУ ЖИТЕЛИ ПОДМОСКОВЬЯ НЕ ПОЛУЧАТ
БОЛЕЕ ТРЕТИ ОБЕЩАННЫХ ДЕТСКИХ САДОВ

ДЕТЯМ-ИНВАЛИДАМ БАЛАШИХИ ПРОТЯНУЛИ
РУКУ ПОМОЩИ 

СЕРГЕЙ МИРОНОВ ВЫРУЧИЛ ЖИТЕЛЕЙ 
АВАРИЙНОГО ДОМА В КЛИНУ 

КТО ЖЕ ПОМОЖЕТ ПОДМОСКОВНЫМ УСАДЬБАМ? 
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8 СЕНТЯБРЯ – ВЫБОРЫ ГУБЕРНАТОРА МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

МОТОПРОБЕГ СПРАВЕДЛИВЫХ 
22 ИЮНЯ 2013 года

НИКТО НЕ ЗАБЫТ И НИЧТО НЕ ЗАБЫТО!
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Уровень газификации Московской
области составляет 93%. Крупные го-
рода газифицированы почти на 100%,
а вот некоторые отдаленные сельские
поселения – менее чем на 50%. Даже в
пределах одного населенного пункта за-
частую  многоэтажные дома газифициро-
ваны, а в одно- и двухэтажные газ не
подведен. Такая картина наблюдается, в
частности, в поселке Воровского Ногин-
ского района, всего в 30 км от МКАД.

По признанию заместителя предсе-
дателя областного правительства Дмит-
рия Пестова, несмотря на то, что
Подмосковье находится в непосред-
ственной близости от столицы, средний
уровень газификации области довольно
низок. Министерство энергетики Под-
московья разработало программу на
2013-2017 годы, в результате которой газ
поступит в 378 сельских поселений,
в дома 225 тыс. жителей области. В обла-
сти сегодня насчитываются тысячи по-
селков, где проживает менее 100
человек. Газификация таких населенных
пунктов возлагается на плечи местных
властей, у которых, как считают в прави-
тельстве, для этого есть необходимая ин-
фраструктура. По словам заместителя

главы правительства области, до сих пор
«Мособлгаз» создавал лишь возможно-
сти: газовые коммуникации подводились
к муниципалитетам, после чего процесс
часто тормозился, т.к. в муниципальных
бюджетах не хватало средств.

Сейчас областное правительство
берет на себя часть муниципальных обя-
занностей при условии, что муниципали-
теты сами разработают программы
газификации. Кроме того, правитель-
ство работает над более широким при-
влечением частных инвесторов и над
тем, чтобы газификация стала более де-
шевой, открытой и понятной для людей.
«Мы определили среднюю стоимость,
исходя из маршрутов газификации, – го-
ворит Пестов. – Если люди не могут за-
платить сразу всю сумму, можно
получить кредит в банке». И добавляет,
что «Мособлгаз» предлагает ветеранам
войны заменить бесплатно старое газо-
вое оборудование на новое.

Новые инициативы правительства
области можно приветствовать, однако
остается вопрос: почему жители отдален-
ных и малонаселенных пунктов должны
платить за то, что жители крупных и близ-
ких к Москве городов получают бесплатно?

В развитых странах существует «еди-
ный социальный стандарт», в соответ-
ствии с которым одинаковое количество
государственных благ получают и жители
мегаполисов, и «провинциалы», ведь и те,
и другие являются гражданами страны.
А Россия даже в эпоху запредельных и
выгодных для нашей страны цен на угле-
водороды продолжает жить по формуле
«чем дальше от центра, тем сложнее
жизнь». Даже в пределах одного из самых
богатых регионов страны. 

НАША СПРАВКА. На сегодняш-
ний день самым газифицированным
регионом России признана Белгород-
ская область, где уровень газификации
составляет 99,8%. Среди других чем-
пионов по газификации – Татарстан
(99,5%), Ставропольский край (97,6%)
и Саратовская область (97,3%). Под-
московье входит в пятерку наиболее
газифицированных регионов страны,
как, впрочем, и по уровню задолженно-
сти перед «Газпромом». По официаль-
ным данным «Газпрома», уровень
газификации России в минувшем году
составил в среднем 63,2%, в городах –
70%, на селе – 46,8%.

Громкие разговоры и не
менее звучные призывы к пе-
реходу на инновационный
путь развития, к сожалению,
часто разбиваются у нас о
конкретные недоработки и от-
сутствие комплексного, вдум-
чивого подхода к делу.

Даже в особой экономиче-
ской зоне "Дубна", о которой
было выслушано немало па-

фосных обещаний, отмечается
элементарный недостаток кад-
ров. Выяснилось, что  почти по-
ловина из 62-х организаций
инновационного кластера
ядерно-физических и нанотех-
нологий, принявших участие в
исследованиях, нуждаются в
специалистах высшего класса.
Об этом сообщает пресс-
служба "Дубны".

Дефицит кадров испы-
тывают 46% организаций.
Ежегодная потребность в
специалистах по прогнозу
на 2013-2015 годы состав-
ляет свыше 500 человек (от
528 в 2013 году до 572
в 2015-м).

Дошло до того, что
компании готовы трудо-
устраивать  выпускников

вузов даже без опыта ра-
боты,  а также принять 372
выпускника с высшим и
118  со средним профес-
сиональным образова-
нием, – говорится в том же
сообщении. Известно
также, что 33 фирмы за-
явили о готовности дать
студентам временную ра-
боту с последующим тру-
доустройством.

По данным ЦентрИнформа

По имеющимся данным, бизнес не
очень-то активно откликнулся на предло-
жение врио главы Подмосковья Андрея
Воробьева брать в аренду старинные
усадьбы по рублю за квадратный метр на
49 лет. А определенные надежды с этим
«кличем» связывались. Ведь по призна-
нию самого Воробьева, половина уса-
деб, монастырей и храмов Подмосковья
«изношены до предела», а остальные не
имеют туристической инфраструктуры –
не хватает отелей, кафе, экскурсионных
бюро, транспортного сообщения.

Нашелся и еще один альтернатив-
ный источник для поддержки историче-
ского наследия области. Андрей
Воробьев обратится к Русскому геогра-
фическому и Русскому историческому
обществам с просьбой о шефстве хотя
бы над 11 историческими усадьбами,
среди которых Мураново и Шахматово.
Об этом он поведал в ходе недавнего по-
сещения музея-усадьбы Мураново.

«По одиннадцати уникальным объектам
должен быть концептуальный подход, кото-
рый предполагал бы доступность посе-

щения. Необходимо организовать сво-
бодный доступ к музеям, при помощи
инвесторов организовать там кафе и не-
большие гостиницы. После этого посе-
щения я обращусь с предложением о
сотрудничестве к  двум обществам: Рус-
скому географическому и Русскому ис-
торическому, которым сам Бог велел
реализовать свой потенциал в наших
усадьбах»,  – сказал Воробьев.

В этой связи напомним, что нынеш-
ним президентом Русского географиче-
ского общества является не кто иной, как
предшественник Воробьева, министр
обороны РФ Сергей Шойгу.

Такого рода обращение к внешним
источникам может свидетельствовать об
отсутствии у действующей администра-
ции области самостоятельной инвести-
ционной программы по содержанию в
должном виде богатейшего культурного
наследия нашего региона.

Правда, надо учитывать, что Русское
историческое общество, основанное в
Санкт-Петербурге в 1866 году и запре-
щенное после революции 1917 года,
сейчас само еще только возрождается,
преимущественно при участии властей.
Как перспективного инвестора или спон-
сора его рассматривать пока нельзя.

(по материалам НовостиМО, ЦентрИн-
форм, ИА "Регнум")

Строительство новой дороги, которая соединит Дмит-
ровское и Ленинградское шоссе и тем самым  разгрузит
Шереметьевское, может потребовать частичного сноса
жилых домов. Речь идет о кварталах «Клязьма» и «Яковлево»
в Химках.

Главное управление архитектуры и градостроительства
Московской области обратилось с просьбой оценить предло-
жение, поступившее от «Шереметьево».

Ранее аэропорт предлагал «западный обход» города
Лобни, то есть  трассу от платформы «Луговая» к Перепечин-

скому кладбищу, а уже потом, через поселки Лунево и Пи-
кино –  к Ленинградскому шоссе.

Новое предложение аэропорта представляется более
перспективным. Эта дорога сможет пропускать 90 тысяч ав-
томобилей в сутки. А вот северный вариант — только 30 тысяч.

Дорога должна соединить Дмитровское  и Ленинградское
шоссе и пройти через железнодорожный переезд «Хлебни-
ково», кварталы «Клязьма» и «Яковлево», под строящейся
платной дорогой Москва–Санкт-Петербург.

Оба квартала включают в себя более 250 домов.

В связи с активной застройкой тер-
ритории население Подмосковья еже-
годно прирастает на 30 тысяч детей в
возрасте от 3 до 7 лет. Регион печально
лидирует по очередям в детские сады.
За полгода они увеличились с 43 до 47
тысяч дошкольников. В одном только
Красногорском районе, по мартовским
данным, более 9 тысяч детей стояли на
очереди, и там этот вопрос был взят под
надзор прокуратуры. Острая нехватка
мест в детских садах вынуждает адми-
нистрации этих учреждений нарушать
санитарно-эпидемиологические требо-
вания к их устройству, содержанию, ор-
ганизации работы и предельной
наполняемости  групп.

Известно, что в 2013 году в Подмос-
ковье за счет бюджетных средств запла-
нировано построить 85 детсадов и ещё
столько же каждый следующий год.
Таким образом, к 2015 году должен быть
полностью ликвидирован  дефицит мест.
Администрация региона, конечно же,
стремится выполнить указ Президента
РФ, и к 2016 году свести очередь в дет-
ские сады к минимуму. Однако, судя по
всему, в 2013 году этим планам вряд ли
суждено сбыться.  Давайте разберемся,
по чьей вине.

На сегодня в 21-м муниципальном
образовании Подмосковья  до сих пор
не начаты  запланированные работы по
строительству детсадов, не проведена
аукционная процедура и не приняты
проектные решения. Таких объектов в
регионе оказалось  35, а это более
трети  обещанных программой «Наше
Подмосковье» на этот год. Плохо об-
стоят дела в Волоколамском, Кашир-
ском, Зарайском и ряде других
районов. В администрации региона пе-
няют на недобросовестных подрядчи-
ков, недостаток финансирования,
затягивание процесса проектировки, а
иногда и сваливают вину на долгую про-
цедуру прохождения стройэкспертизы. 

Однако при внимательном рассмот-
рении получается, что как минимум по-
ловина причин срыва программы
вызвана действиями самих же властей –
чиновников. Собственно, это и подтвер-
дила зампред подмосковного прави-
тельства Лидия Антонова, признав, что
между муниципальными служащими и
представителями регионального Мин-
строя «нет полного взаимодействия»,  и
добавив, что главы муниципальных обра-
зований должны взять строительство
детских садов под личный контроль и
подключить к этому Минстрой. 

На фоне невесёлой ситуации с дет-
садами по области в целом, отдельные
реализованные проекты лишь  прикры-
вают общее отставание. Да, в микрорай-
оне Павшинская пойма Красногорска,
слава Богу, открылся четвертый в городе
«Детский сад № 19 «Лесная сказка» на
540 мест, построенный по индивидуаль-
ному монолитно-блочному проекту в
рамках региональной целевой и район-
ной программ. Она, кстати, предусмат-
ривает на территории Красногорского
района строительство еще 10 детсадов,
но пока только предусматривает…

Вывод напрашивается сам собой:
нынешние власти Подмосковья вроде и
стараются  выполнить план по строи-
тельству детских садов, но уже сейчас
понятно, что такими темпами до конца
года задуманное вряд ли будет выпол-
нено. На фоне складывающейся демо-
графической динамики в Подмосковье,
вероятнее всего, очереди на места в
детские сады, к сожалению, будут расти
и дальше.

(по материалам РИА «Новости», 
Интерфакс, Росбалт, IRN.ru, mosreg.ru)

В этом году жители 
Подмосковья 

не получат более 
трети обещанных 

детских садов

В ПОДМОСКОВЬЕ ДЕЛА, КАК САЖА БЕЛА…
С ГАЗИФИКАЦИЕЙ ПО-ПРЕЖНЕМУ ЕСТЬ ПРОБЛЕМЫ

Инновациями-то заниматься некому… 

Кто же поможет подмосковным усадьбам? 

Из-за дороги к «Шереметьево» могут снести два квартала Химок 
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       Выступая на Конференции Николай Левичев
отметил, что дискуссия по возможному канди-
дату в губернаторы Московской области от
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ началась уже давно.
Инициаторами этой дискуссии были руководи-
тели местных отделений партии в Московской
области. Кроме того, эта тема затрагивалась в
ходе заседания Палаты депутатов Московской
области несколько месяцев назад. "Мне ка-
жется, что сегодня вся эта дискуссия может и
должна получить логическое политическое за-
вершение", – сказал политик.
        "Не знаю, нужно ли рассказывать вам про
Александра Леонидовича Романовича. Мне пред-
ставляется, что вы знаете его не хуже меня,
а может, даже лучше. Мне пришлось работать с
ним бок о бок на политическом поприще более 10
лет, но в его прямом подчинении я почти не нахо-
дился. Хотя сейчас я рядовой член Комитета Госу-
дарственной Думы по международным делам, а он
Заместитель Председателя Комитета, поэтому
иногда на заседании Комитета он может и поруко-
водить. В целом же мы добрые друзья, партийные
соратники", – подчеркнул Николай Левичев.

Биография неравнодушного
человека

        Касаясь биографии Александра
Романовича, Председатель партии от-
метил, что "это характерная для но-
вейшей политической истории России
биография неравнодушного человека,
который в зрелом возрасте понял, что
нужно оставить в наследство своим
детям (а их у Александра Леонидовича
пятеро) такую страну, в которой хоте-
лось бы жить". Как отметил Николай
Левичев, Александр Романович тратит
свой жизненный ресурс, время, силы,
"чтобы наше общество росло, мужало,
становилось на ноги, и брало на себя
ответственность за судьбу страны".
        Придя в политику, он создал эко-
лого-гуманитарную партию «Миллион
друзей». Затем Александр Леонидович
стал одним из учредителей Россий-
ской партии ЖИЗНИ. Потом работал
депутатом муниципального образова-
ния. Следующий шаг – депутат Московской
областной Думы. Там он руководил фракцией пар-
тии. Логичным был и последующий шаг, когда из-
биратели Московской области делегировали его
в Государственную Думу, – сказал Левичев. 

Тандем кандидатов СР 
в столичном регионе

         Председатель СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ про-
анализировал политический контекст предстоя-
щей кампании. «После вашей Конференции, –
сказал Левичев, – я поеду на конференцию Мос-

ковского городского отделения СПРАВЕДЛИВОЙ

РОССИИ, где будет обсуждаться вопрос о вы-
движении кандидата от партии на досрочных вы-
борах мэра Москвы. Наверное, вы уже знаете,
что коллегиальное руководство партии приняло
решение выдвинуть мою кандидатуру. Я думаю,
может так сложиться, что с Александром Леони-
довичем Романовичем у нас получится опреде-
ленный тандем. У нас появится возможность и
необходимость координировать нашу деятель-
ность во время этих двух избирательных кампа-
ний. Я рассчитываю, что все присутствующие
делегаты и гости Конференции, весь актив пар-
тии прямо или косвенно окажут поддержку и кан-
дидату от партии на выборах мэра Москвы», –
завершил выступление Николай Левичев.

Александр Романович: 
«Дать старт справедливому проекту!»

        Затем перед участниками мероприятия вы-
ступил Александр Романович. Он поблагодарил
Николая Левичева и руководство партии в целом
за доверие и поддержку.
       А.Л. Романович остановился на основных
положениях своей предвыборной программы
"10 шагов к справедливости", выделив глав-
ную свою задачу – "дать старт справедливому
проекту, который уже невозможно было бы
остановить".
       Ключевым моментом программы Александр
Романович считает "качество власти". По его
мнению, региональные чиновники слишком
увлеклись корпоративными играми, оставив на
втором плане интересы жителей региона.
       Докладчик подчеркнул, что одно из самых
важных мест в его программе отводится про-
блемам детства. В Московской области боль-
шой дефицит детских садов. Несмотря на то,
что в последние годы исполнительная власть
региона предпринимала меры для преодоле-
ния кризиса в этой сфере, в настоящее время
около 50 тысяч подмосковных семей продол-
жают стоять в очереди в детский сад для
своего ребенка. Для решения проблем до-
школьных учреждений в области ежегодно не-

обходимо строить 150-200 новых детских
садов. По словам Александра Романовича, в
нынешнем году их откроется на треть меньше,
чем это было запланировано региональным
правительством.
        Не менее важным является создание и внед-
рение областной программы школьного образо-
вания, отвечающей нуждам и интересам всех
слоев населения. При этом Романович подчерк-

нул, что, к сожалению, реализация вызвавшего
протесты 83-го федерального закона, открываю-
щего возможности для коммерциализации
школьного образования, в Московской области
"идет с опережением по сравнению с другими ре-
гионами России".
        Коммерциализация охватила и медицинскую
сферу. По словам депутата, дефицит бесплатных
медицинских услуг в регионе составляет сегодня
уже 19%.
        Александр Романович считает необходимым
как можно быстрее навести порядок в сфере зем-
лепользования. Нужно провести ревизию всех зе-
мельных участков, для того чтобы выяснить,
используется ли земля по назначению.
        В ревизии нуждается и такая криминализиро-
ванная сфера, как ЖКХ. Александр Романович на-
помнил, что жители Московской области платят
за жилищно-коммунальные услуги в среднем
14,5% совокупного семейного дохода, что яв-
ляется рекордной цифрой по стране. "При этом
многие ЖКХ-компании создаются исключительно
в целях воровства", – сказал политик.
        Кандидат в губернаторы привел также
цифры, относящиеся к сфере подмосковных
дорог. Региональная дорожная сеть в Московской
области сегодня составляет 14,5 тысяч километ-
ров, при этом качество многих дорог таково, что
делает их территорией опасной для жизни и здо-
ровья граждан. По словам Александра Романо-
вича, в минувшем году на подмосковных дорогах
рассталось с жизнью 1,5 тысячи человек, 10 тысяч
получили ранения и увечья.
        В заключение своего выступления кандидат в
губернаторы Московской области выразил уве-

ренность, что цели и задачи, которые ставит
перед собой Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ,
найдут свое воплощение в реалиях жизни ре-
гиона и страны. "Мы добьемся торжества спра-
ведливости в Московской области!", – сказал
Александр Романович.
        После этого выступили несколько делегатов
Конференции, и кандидатура Александра Рома-
новича была вынесена на тайное голосование. По

результатам голосования (все 72 делегата прого-
лосовали "за") – он был выдвинут кандидатом от
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на пост гу-
бернатора Московской области.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
реальная политическая сила 

        С заключительным словом к участникам меро-
приятия обратился Николай Левичев. "Я не сомне-
вался в том, что итог нашей сегодняшней
Конференции будет именно таким. Может быть,
кто-то будет зубоскалить по поводу единогласного
решения по кандидатуре Александра Романовича.
Но я думаю, что каждый из вас прекрасно пони-
мает, как непросто было выстрадано это решение
каждым из вас, вашими местными организациями,
областной организацией, да и всей Партией
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ", – сказал Левичев.
       "Решения, которые привели к выдвижению
Александра Романовича при вашей единодуш-
ной поддержке, вызревали в условиях жесткой
политической борьбы на политическом про-
странстве России. Вы прекрасно знаете, что 8
сентября экзамен будем сдавать не только мы
с вами, но и вся политическая система РФ.
Много было сделано для того, чтобы в России
формально появилось много партий, хороших и
разных. Каждый день на сайте Министерства
юстиции можно видеть, как увеличивается их
количество. Сегодня оно перевалило за 80. Я не
знаю, сколько партий заявится для участия в
каждом из субъектов РФ и сколько будет допу-
щено к выборам. Но я хорошо знаю, что реаль-
ных политических сил в стране за это время не

прибавилось. И одной из этих ре-
альных политических сил является
именно наша партия", – заявил
Николай Левичев.

Выборы мэра Москвы – это
никакой не выбор крепкого хозяй-
ственника, это важнейшее полити-
ческое событие 2013 года, которое
будет проходить в этот судьбонос-
ный для всей политической си-
стемы день. Я постараюсь, чтобы
наш с вами голос был услышан и
на этих выборах. У меня есть осно-
вания полагать, что они будут
иметь значительный федеральный
резонанс. 

Николай Левичев также 
сообщил, что СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ будет принимать участие
в региональных выборах во всех
16 субъектах РФ и почти во всех
выборах глав субъектов РФ, в том
числе в Хабаровском крае и Чукот-
ском автономном округе. Уча-
ствует партия и в выборах мэров в
ряде городов. "Так, в Екатерин-
бурге мы всерьез рассчитываем на
победу нашего коллеги по партии
Александра Буркова. Поэтому я
убежден, что наши с вами совмест-
ные усилия продемонстрируют и в
России, и на международной арене,
что СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –

это партия долгосрочная, это партия, которая
имеет будущее. 
      Как я уже говорил на Конференции ученых

и политологов в Ростове «О перспективах со-
циал-демократии в России», я глубоко убеж-
ден, что перспективы социал-демократии в
РФ – это и есть перспективы России. Мы с
вами хорошо знаем, за что страдаем и бо-
ремся, и поэтому рано или поздно все будет
по-нашему. И я на вас очень рассчитываю.
Спасибо!" – завершил выступление председа-
тель партии.

Александр РОМАНОВИЧ выдвинут кандидатом 
на губернаторские выборы

20 июня в подмосковных Мытищах состоялась Конференция регионального отделения
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Московской области. Ее главной темой стало выдви-
жение тайным голосованием партийного кандидата на должность губернатора Москов-
ской области. Все делегаты Конференции отдали свои голоса  Председателю Совета
регионального отделения, депутату Государственной Думы от Подмосковья Александру
РОМАНОВИЧУ. В качестве гостя на Конференции присутствовал Председатель Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Николай ЛЕВИЧЕВ.

В зале Конференции

Н.В. Левичев поздравляет А.Л. Романовича с выдвижением кандидатом 
в губернаторы Подмосковья

Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Н.В. Левичев
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В октябре 2008 года в подмосковном городе
Балашиха была создана организация «Мир для
всех», объединившая родителей детей, стра-
дающих церебральным параличом, аутизмом,
генетическими и другими тяжкими недугами. 

Общая беда собрала вместе более 200
семей. Центр расположился в отремонтиро-
ванном родителями подвале пятиэтажного
дома. Для детей с ограниченными возможно-
стями центр стал надеждой найти себя в
мире, который с самого рождения повернулся
к ним спиной, словно не желая признать их
право на жизнь.

Те, кому довелось побывать в странах За-
падной Европы или в Северной Америке,
могли обратить внимание на то, как много там
на улицах людей в инвалидных колясках.
Подъезды жилых домов, государственных и
культурных заведений, входы в торговые
центры  оборудованы специальными въез-
дами и кнопками, на которые можно нажать и
открыть дверь. В цивилизованных странах у
многих инвалидов коляски оборудованы кис-
лородными баллонами, соединенными труб-
кой с масками на лицах «водителей»,
капельницами, а управляются они одной
рукой с помощью кнопочного пульта.

Для инвалидов создана безбарьерная
среда, позволяющая человеку с патологией
или получившему травму оставаться полно-
ценным членом общества и максимально
раскрыть свои способности. Почему же в
нашей стране людей в инвалидных колясках
практически не увидишь в общественных ме-
стах? Ведь инвалидов у нас уж точно не
меньше, чем на Западе… Просто Россия –
страна жестокая к слабым. Даже само слово
«инвалид» звучит как циничный приговор и
чаще всего употребляется в значении «утра-
тивший силу». Лишний.

«Государственные учреждения отворачи-
ваются от инвалидов, –  говорит руководитель
местного отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ в Балашихе Игорь Замотаев.  –
В большинстве случаев с младенчества и до
могилы эти люди обречены на жизнь в преде-
лах собственной комнаты, жизнь, лишенную
радости общения, друзей. Часто после по-
явления на свет ребенка-инвалида семья рас-
падается, более слабый уходит, не выдержав
ноши. Материальное положение даже благо-
получных прежде семей становится тяжелым». 

Время идет, дети вырастают. И если ма-
ленькие инвалиды вызывают у окружающих
живое сочувствие, то у взрослых инвалидов,

особенно с нарушениями интеллекта, есть
твердый шанс стать пожизненными изгоями. 

Несчастные нередко оказываются в пол-
ной изоляции, проводят жизнь в четырех сте-
нах, целиком зависят от родителей, которые
не вечны. После смерти родителей эти люди
оказываются выброшенными из жизни, они
обречены влачить жалкое существование в
домах престарелых или в психоневрологиче-
ских институтах, где нередко умирают, не про-
жив и года. Такому порядку вещей сказано
твердое «нет»  в Балашихе.

Тебя не оставят, малыш!
Для семей с «особыми» детьми обще-

ственная организация «Мир для всех» стала
своего рода клубом. Для детей здесь открыта
мастерская малой полиграфии, где их учат
печатать визитки и фото, пользоваться ком-
пьютером. В центре работают преподаватели
по ручному труду, музыке, шитью, бисеропле-
тению, керамике, пошиву мишек Тедди. Рабо-
тают бесплатно, движимые состраданием и
профессиональным долгом. Центр посещает
инструктор по лечебной физкультуре. Для ин-
валидов-подростков центр заменил школу.
Стакими нарушениями, как у них, нет шансов
быть принятыми даже в специализированное
учебное заведение. Педагоги, логопеды, пси-
хологи учат их здесь многому –  от правильной
речи и взаимодействия с окружающими до ру-
коделия и садоводства. Учат, повторяю, бес-
платно. В центре работают и психологи для
взрослых, они помогают родителям сохранять
душевное равновесие и не отчаиваться.

Организаторы «Мира для всех» горько се-
туют на то, что после достижения 18 лет рос-
сийские инвалиды практически лишаются
поддержки медицинских и образовательных
заведений, учреждений социальной защиты.
Поэтому стоит особо подчеркнуть, что сегодня
более 10 выпускников центра стали полно-
правными членами общества. Они умеют вы-
полнять работу по дому, мастерят небольшие
поделки, но при этом продолжают посещать
центр и заниматься с педагогами. В августе
2011 года администрация Балашихи выделила
для центра в микрорайоне Салтыковка здание
бывшей поликлиники. И не беда, что зданию
100 лет, фундамент покосился, коммуникации
отсутствовали. Это не испугало родителей.
Совместными усилиями здание приведено в
порядок и стало пригодным для занятий.

«Самая актуальная задача центра «Мир
для всех» – сделать занятия с детьми регуляр-
ными, – продолжает Игорь Замотаев.  – Все

эти годы центр держится, в основном, на эн-
тузиазме родителей, а также узкого круга дру-
зей и благотворителей. Вот некоторые из них:
Василий Купреев – предприниматель, владе-
лец сети аптек «КИТ», Антон Михалев – пред-
приниматель, Мария Ефремова – член
Общественной палаты города, руководитель
Православной службы милосердия. Однако
средств катастрофически не хватает. У многих
детей нет возможности посещать центр еже-
дневно, т.к. нет транспорта».

Катя хочет ходить.
Прошлым летом «Мир для всех» взял

под опеку 15-летнюю Катю Носыреву, ее ро-
дители умерли. Опекуном стала преподава-
тель музыки центра Ольга Ольховская –
активист местного отделения Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Ольга Никола-
евна прошла обучение в школе для при-
емных родителей в Орехово-Зуево, сейчас

Катя живет у нее. Болезнь девочки  в тяже-
лой форме, запущенной стадии. Ребенка
уже возили в Центр патологии речи и нейро-
реабилитации в Йошкар-Оле, обследование
и лечение оплатил благотворительный фонд
«Абсолют-помощь». В Международном
центре новейших медицинских технологий
в Туле Кате была сделана операция на мыш-
цах. Предстоит операция на стопах и дли-
тельная интенсивная реабилитация. Катя
записана на курс лечения в медицинском
центре «Орто-вита» города Электросталь.
Небезразличные люди собрали скромную
сумму денег, на которую для Кати была куп-
лена специальная мебель, одежда и обувь.

Ольга Ольховская просит читателей га-
зеты «Справедливая Россия» помочь собрать
средства на предстоящую реабилитацию Кати
в медицинском центре «Орто-вита». Необхо-
димая сумма –  61 000 рублей. «Не бывает

бесполезных людей, инвалиды не
должны быть обузой для обще-
ства, – говорит Игорь Замотаев.  –
Один молодой человек, подопеч-
ный центра «Мир для всех», ска-
зал: «Бог дал мне сильные руки.
Если найдутся люди, которые по-
могут найти работу, я сделаю для
них много полезных дел».

Московская областная об-
щественная организация «Мир
для всех» приглашает желающих
помочь детям-инвалидам посе-
тить центр по адресу: Салты-
ковка, ул. Островского, дом 30.
Время занятий –  вторник и пят-
ница с 11:00 до 17:00. Каждый
может прийти к людям, которые
борются за полноценную жизнь
для своих и чужих детей. Они нуж-
даются в вашей помощи.

Адрес организации «Мир для
всех» в Интернете:
http://mirdlyavseh.ru/ Банковские
реквизиты для пожертвования:
Получатель: МООО «Мир для
всех», ОГРН 1125000004777,
ИНН 5001998180, КПП
500101001 Банк получателя:
Сбербанк России, г. Москва, 
Балашихинское отделение № 8038,
к/с 30101810400000000225, БИК
044525225, р/с
40703810640040000057.

В ответ на обращение руководителя
фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" в
Госдуме Сергея МИРОНОВА временно
исполняющий обязанности Губернатора
Московской области Андрей ВОРОБЬЕВ
сообщил о результатах проверки ава-
рийности жилого дома  в Клину. 

Выявлены факты нарушения
со стороны УК по обслуживанию
дома, нужные меры своевре-
менно приняты не были.

Ранее к Сергею Миронову
обратилась инициативная группа
жильцов дома в г. Клин с жало-
бами на аварийное состояние
крыши, постоянные протечки и отсутствии должного внимания к
этой проблеме со стороны обслуживающей организации.

В результате обращения лидера партии СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ в адрес Андрея Воробьева с просьбой провести про-
верку по отмеченным фактам, принять незамедлительные меры и
включить дом в перечень многоквартирных домов, подлежащих
капитальному ремонту на 2013 год, был подтвержден факт непри-
годности кровли, возбуждено дело об административном право-
нарушении в отношении управляющей компании, а также выдано
предписание об устранении выявленных нарушений.

Кроме того, в соответствии с существующим законодательством о
проведении капитального и текущего ремонта общего имущества,
собственникам жилых помещений предложено провести собрание и
принять решение о проведении ремонта.

Депутат Государственной Думы, член фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ" Татьяна МОСКАЛЬКОВА получила из Министерства обороны
ответ на свой запрос по поводу сложной ситуации с получением
жилья семьями военных в Солнечногорске. 

Как следует из документа за подписью заместителя ми-
нистра обороны Цаликова, военнослужащие получат жилье
уже в 3 квартале текущего года.

Напомним, в 2009 году в военном городке по заказу
Министерства обороны Российской Федерации для воен-
нослужащих, признанных нуждающимися в предоставле-
нии жилья (всего 109 семей),  построен жилой дом, однако
в обозначенный срок в эксплуатацию он сдан не был.
В процессе изучения проблемы выяснилось, что дом не
достроен, и город не хочет принимать его на баланс, чтобы
не возлагать на себя подготовку к сдаче. Более того,  этот
дом никогда на балансе Министерства обороны не стоял.
Можно сказать, что дома этого вообще не существовало.

Дальше – больше. Застройщик объявил, что он чуть ли
не банкрот, и средств на достройку дома не имеет. К зиме
отопление в доме отсутствовало, что привело к разрушению
всей системы водоснабжения и водоотвода. В 2010 году во-
енные обратились к депутату Государственной Думы Татьяне
Москальковой с просьбой помочь восстановить справедли-
вость, после чего дело сдвинулось с мертвой точки.

31 мая 2013 года Татьяна Москалькова посетила Сол-
нечногорск. Дом, который уже хорошо известен в ФМС как
место проживания нелегальных мигрантов, оказался пуст,
хотя следы недавнего пребывания людей были очевидны.
Сложилось такое впечатление, что, зная о приближаю-
щемся визите депутата Госдумы, людей, проживающих в
этом доме, поспешно "вывезли". Дом находится в плачев-
ном состоянии. Стены обезображены, подъезды разрисо-
ваны, территория вокруг дома в запустении.

После визита депутата Москальковой прокурору города
Солнечногорск был отправлен депутатский запрос с прось-
бой провести проверку, установить правовой статус указан-
ного дома и обеспечить соблюдение законности при

эксплуатации объекта в
настоящее время. Осо-
бое внимание Татьяна
Москалькова просила
уделить тому факту, что
по информации, полу-
ченной от населения, в
указанном доме неза-
конно проживают ино-
странные граждане.

Однако никакой
реакции не последо-
вало. Тогда Татьяна
Москалькова обрати-
лась к министру обо-
роны с просьбой
помочь семьям воен-
ных восстановить
справедливость. И министр дал поручение соответствую-
щим подразделениям. Как сказано в ответе на депутат-
ский запрос, дом для военных в Солнечногорске будет
готов в 3 квартале 2013 года.

"Министерством обороны Российской Федерации
приняты необходимые меры.  С ОАО "Главное управление
обустройства войск" заключен государственный контракт
на выполнение работ по завершению строительства ука-
занного жилого дома", – говорится в тексте документа.

В ответе также утверждается, что "в настоящее время
выполнено 90% от общего объема работ, необходимых
для завершения строительства". Кроме того, Мини-
стерство обороны сообщило, что осуществляет посто-
янный контроль над ходом выполнения работ,
предусмотренных условиями контракта.

В свою очередь, депутат Госдумы Татьяна Москаль-
кова заявила, что понимает, насколько остро стоят подоб-
ные вопросы в нашем обществе, и будет информировать
обратившихся к ней за помощью о развитии ситуации.

ДЕТЯМ-ИНВАЛИДАМ БАЛАШИХИ ПРОТЯНУЛИ РУКУ ПОМОЩИ

Сергей Миронов выручил
жителей аварийного дома
в Клину

Татьяна Москалькова добилась от Минобороны
решения проблемы жилья для военнослужащих
в Солнечногорске

Катя Носырева 
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А.Л. Романович также  сказал о том, что практически каждая семья его поколения потеряла родных и близких в той
страшной схватке с немецким фашизмом. Бабушка Александра Романовича каждый год в этот день посещала могилу
Неизвестного солдата в Москве и оставляла там цветы. Двое ее братьев погибли в бою в самом начале войны, и место
их гибели до сих пор неизвестно. Отец депутата попал на фронт в первый призыв. Вместе с ним отправились воевать 18
мальчишек из его московского двора на Пятницкой улице. И только одному Романовичу-старшему повезло: он вернулся
с фронта домой с победой.

Участники пробега возложили цветы к памятнику Зорге, и колонна из 15-ти мотоциклистов направилась в город 
Раменское к Памятнику воинам-десантникам, участникам ВОВ. Возглавил колонну мотоциклистов Александр Романович.

На состоявшемся в Раменском митинге А.Л.Романович отметил, что 22 июня – это значимый в истории России день.
Сегодня мы со всей ясностью понимаем, сказал он, на какой массовый подвиг оказался способным наш великий народ,
какие тяготы он вынес в ту войну, какую силу единства и мужества продемонстрировал всему миру.

Секретарь Бюро подмосковного отделения партии, депутат Мособлдумы Игорь Чистюхин напомнил собравшимся о
том, что в годы Великой Отечественной войны в городе Раменское формировались воздушно-десантные дивизии, здесь
проходили обучение перед отправкой на фронт бойцы и командиры пяти крупных воздушно-десантных соединений.
Воины-десантники помнят об этом и считают Раменское колыбелью воздушно-десантных войск. В Раменском, в честь
доблести воинов, названы улицы: Гурьева, Левашева, Десантная, 100-й Свирской дивизии, сквер им. Х.Л.Харазия.
Именно в Раменском в 1990 г. установлен Памятник воинам-десантникам, участникам Великой Отечественной войны, 
к которому и были возложены цветы. 

Мотопробег продолжил путь по Подмосковью. Следующим  пунктом маршрута колонны мотоциклистов стал поселок
Малино Ступинского района. Местные партийцы встретили участников пробега и совместно возложили цветы к Памят-
нику погибшим и пропавшим без вести в годы Великой Отечественной войны малинцам.

На  церемонии в Малино,  вместе с участниками  пробега, присутствовали: председатель Совета местного отделения
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Ступинском районе Анатолий Чугуев, руководитель малинской организации 
СР Ольга Галович. Жители Малино внесли достойный уважения вклад в борьбу с агрессором. Из двух тысяч жителей  
800 человек ушли тогда на фронт и только 15% из них возвратились с войны.

Мотопробег СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ прошёл через Люберецкий, Раменский, Воскресенский, Ступинский и 
Каширский районы Московской области. Везде участники мотопробега отдавали дань памяти павшим воинам, а местные
жители приветствовали и поддерживали участников акции.

В конечной точке пробега, поселке Ожерелье Каширского района, подмосковные справороссы провели митинг у 
Памятника защитникам Отечества. На митинг собрались ветераны города, представители общественности, активисты
местного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Митинг вёл председатель Совета местного отделения партии
в Каширском районе Андрей Голубев. 

Выступавшие говорили о вкладе каширян в общую победу и защиту своей малой Родины. Собравшихся приветство-
вал известный в городе человек, в прошлом военный, депутат Совета депутатов городского округа Ожерелье Вячеслав
Казаков.

"Мы проделали большой путь по нескольким районам Подмосковья. Я рад, что нам удалось привлечь внимание 
жителей региона, наших земляков, к сегодняшней скорбной дате и ее значению в истории нашей страны, – подвёл итог
мотопробега Александр Романович. 

Сегодняшняя Россия должна помнить свое прошлое и гордиться подвигами дедов и прадедов, отстоявших свободу
и достоинство своей Отчизны в схватке с самым сильным и коварным за всю историю войн врагом. Вечная память 
павшим на полях сражений Великой Отечественной войны!"

22 июня, в день начала Великой Отечественной войны региональное отделение Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Московской
области организовало мотопробег, посвященный памяти погибших бойцов, защищавших нашу Родину на подступах к столице.
В 9 утра головная группа мотоциклистов СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ собралась у памятника Герою Советского Союза, разведчику
Рихарду ЗОРГЕ в Москве. Председатель Совета регионального отделения, депутат Государственной Думы от Московской 
области Александр РОМАНОВИЧ, автор идеи пробега, обратился к собравшимся с краткой речью.  Он предложил  в День скорби
22 июня почтить память погибших солдат и всех жертв Великой Отечественной войны.

МОТОПРОБЕГ СПРАВЕДЛИВЫХ

Ветеран из Каширы Виктор Федорович Зелюкин
(слева) и участник пробега, лидер СР 
в Красногорском районе Валерий Немировский

А.Л. Романович и В.М. Казаков (крайний слева) 
беседуют с местными ветеранами в городе Ожерелье

А.Л. Романович и И.В. Чистюхин на возложении венков в Раменском

Участники пробега и активисты СР Ступинского района у памятника в Малино
На протяжении всего маршрута мотопробег возглавлял лидер 
подмосковной СР, деупатат Госдумы А.Л. Романович
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18 июня на пленарном заседании Госдумы с десятиминутным за-
явлением по актуальным социально-экономическим, политиче-
ским и иным вопросам выступил депутат  фракции
"СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ"  Валерий ЗУБОВ. Остановившись  на
проблеме отсутствия в стране ясной и последовательной эконо-
мической политики, депутат сказал следующее.

– Уважаемые коллеги, вышло Бюджетное посла-
ние Президента, где главным, ключевым моментом опре-
делено поддержание экономического роста.
Действительно, ситуация, при которой экономический
рост  составляет от одного до двух процентов,  фактиче-
ски означает, что все экономическое и технологическое
развитие в стране останавливается. 

При повышающихся налогах трудно рассчиты-
вать на экономический рост, это отмечено и в Послании,
причем неоднократно.  Как правило, когда говорится "не
повышать налоги" – это означает не повышать налоги на ту
продукцию, которая реализована. Что такое тариф на газ?
Это обязательный платеж, такой же, как налоги, потому что
это почти абсолютная монополия внутри страны. И повы-

шение цен на газ – это реальное повышение налогов на всю производимую продукцию. 10 лет мы
убеждали сидящих в зале, Правительство в первую очередь, что услуги естественных монополий
оказывают сильное влияния на инфляцию. Убедили. Теперь и председатель Центрального банка,
и руководители Правительства – все согласны, что минимум одна треть в инфляции – это повышение
тарифов на услуги естественных монополий. Поэтому тариф на услуги естественных монополий –
центральное звено экономической политики.
     Почему же в очередной раз отвергается закон,  который содержит три основных момента:      
     – тарифы на услуги естественных монополий, включая ЖКХ, устанавливаются раз в год;  
     – тариф не может быть выше инфляции;                                                                                     
      – тариф устанавливается соответствующим уровнем власти. На ЖКУ, например, – властью местной.
    Президент фактически признал разумность этого закона, сказав о  6 процентах.  Это как раз

уровень инфляции. Кто же против? Большинство. Давайте прямо скажем, большинство "Единой
России" здесь в зале – оно виртуальное, настоящее большинство – это естественные монополии,
они сильнее Правительства, не говоря уже о Парламенте. 
     За прошедший год (я беру эти и предыдущие полгода) рост тарифов на ЖКХ составил 10 про-
центов – в 1,5 раза выше инфляции. Почему? Почему именно на эти монопольные виды услуг, от

которых некуда деться, тарифы растут быстрее, чем на остальные конкурентоспособные виды
продукции? Предполагаемое изменение тарифов на услуги газовиков – 15 процентов. Это реаль-
ный прирост тарифов на ЖКХ 8-10 процентов плюс электроэнергия, отопление, водоснабжение. 
     Еще раз напомню: ограничение роста тарифов на ЖКХ при продолжающемся росте тарифов на
электроэнергию и водоснабжение – это дальнейшая деградация ЖКХ.             
     Удорожание капитального ремонта, который идет тихой сапой, пока мы тут дискутируем,
какой – федеральный или региональный бюджет должны участвовать в этом процессе, уже пе-
реносится на население. 
     Последствия. Первое – инфляция. За этим – я не говорю, что это плохо –  повышение пенсий.
А еще по зарплатам вопрос пока не решили. Второе – рост налогов для затыкания дыр  в Пенсион-
ном фонде. 600 тысяч индивидуальных предприятий как корова языком слизала после последнего
повышения страховых взносов для этих предприятий. Где же мы собираемся создавать 25 мил-
лионов новых рабочих мест?
     Третье – увеличение дефицита региональных бюджетов, который по стране уже составляет в
среднем 20 процентов. Из послания Президента следует, что в каждом третьем региональном бюд-
жете более 50 процентов дефицит. Куда дальше? 
     Очевидно реальное уменьшение жилищного фонда. У нас выбывает и переходит в разряд вет-
хого жилья  больше, чем мы сейчас строим. Падает коэффициент замещения по пенсиям. Они
снова стали отставать от зарплаты. Капитальный ремонт также повысит затраты населения. Какие
решения предлагаются? Первое – снова рост тарифов; второе – использование Фонда националь-
ного благосостояния на долгосрочные инвестиции, так называемые "инфраструктурные облига-
ции",  и так далее.
     Возьмем проект скоростной трассы Москва-Казань.  Срок окупаемости проекта – 90 лет, это
если прибыль будет составлять одну треть, как у Газпрома. Если без прибыли – 250 лет!  У меня
вопрос: кто из сидящих в зале собирается выходить на пенсию через 250 лет? Как могут эти вло-
жения вернуть деньги, да еще с прибылью, в Пенсионный фонд? Естественные монополии уже за-
лезают не только в кошельки сегодняшних домовладельцев, но и будущих пенсионеров.
     И в заключение. Конечно, необходимо остановить рост тарифов на услуги естественных моно-
полий, начав с принятия федерального закона о госрегулировании в полном объеме. Это и бюджет
развития, и рост конкурентоспособности перерабатывающих производств, и дополнительный
спрос населения на продукцию. Спасибо руководителю Счетной палаты, он предложил ввести та-
рифную паузу, о необходимости которой с 2007 года я и мои коллеги говорим в Государственной
Думе, причем, представив расчеты.
     Если для оценки ситуации, для того чтобы сделать правильные шаги, не хватает элементарного
экономического понимания и профессионального мужества – встречайте кризис! Он теперь на
вашей совести.

В регионах люди очень часто не могут найти управу на руководителей садоводческих товариществ. Как рас-
сказал депутат Госдумы, лидер Волгоградского регионального отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
Олег МИХЕЕВ, этой проблемой уже несколько лет занимаются депутаты фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ"
в Государственной Думе.
     В общественную приемную Волгоградского регионального отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ обратилась инициативная группа СНТ "Диана", страдающего от неправомерных дей-
ствий председателя правления. По словам представителя этой группы, еще в 2009 году начались
сборы с каждого владельца участка в размере 25 000 рублей на строительство трубопровода  для
бесперебойной подачи воды хозяйственно-питьевого назначения. Однако до сих пор ни отчета
по затраченным суммам, ни воды садоводы так и не увидели. Их хозяйство из года в год засыхает
без полива.
     – Депутаты  нашей фракции предложили законопроект, который определяет формы госу-
дарственной поддержки садоводческих, огороднических и дачных объединений. Эта под-
держка может выражаться в возмещении каких-либо трат на инженерное обеспечение этих
территорий, в установлении нормативов платы за электричество, воду, газ. Также господ-
держка может выражаться в осуществлении строительства и ремонта дорог, коммунальной
инфраструктуры.
     Садоводы и огородники неоднократно обращали внимание на необходимость создания пра-
вовой базы, разрешающей государственную поддержку их объединений на региональном уровне.

И это понятно. Ведь  на сегодняшний день определенные
проблемы существуют в части обустройства, ремонта и
обслуживания инженерной инфраструктуры садоводств и
огородничеств, межевания земельных участков, капиталь-
ного ремонта и содержания подъездных дорог.
     Не менее важным является и вопрос налогообложения
дачных участков. Пенсионерам, инвалидам, работникам
бюджетной сферы, многодетным тяжело платить за свои
шесть соток и фанерный домик даже 5 тысяч рублей, не
говоря уже о более крупных суммах. При этом незначи-
тельное увеличение налогов для владельцев роскошных
особняков и сотен гектаров земли вряд ли станет тяжелым
ударом для их кошельков.
     Наша законодательная инициатива направлена, в
первую очередь, на защиту интересов именно соци-
ально незащищенных категорий граждан. Облегчение
бремени налогов – это существенное улучшение финан-
сового состояния наших людей, повышение уровня их жизни. А это именно то, за что всегда
боролась, борется и будет бороться наша партия.

ОЛЕГ МИХЕЕВ: «САДОВОДАМ В РЕГИОНАХ НУЖНА ПОМОЩЬ»

ГОВОРЯТ ЭКСПЕРТЫ 

Казалось бы, хлеб – продукт, который нужен всегда
и всем и на который существует постоянный спрос.
Только работай.

Но в действительности отечественные хлебо-
пекарни загружены (во всяком случае, по официаль-
ным данным) только на 40-41%. Неудивительно, что за
последние 5 лет в стране закрылось около 500 хлебо-
заводов: в среднем, по сотне в год. А на оставшихся
износ оборудования составляет от 50% до 80%, то
есть, многие из них буквально "на ладан дышат".

Отчасти этому есть объективные причины. По-
требление хлеба в России пусть не очень сильно, но все-

таки снижается. Люди могут себе позволить есть больше других продуктов: овощей, фруктов,
мяса, рыбы. В результате за десятилетие производство хлеба сократилось на 17,8%.

     Собственно, этот же процесс, но гораздо более долгое время, наблюдается и в развитых стра-
нах. Например, за прошлый век число мельниц сократилось в 5 раз. А в США – и вовсе в 22 раза.
Но есть в этом секторе и типично российские проблемы.
    Одна из основных – засилье торговых сетей. Пользуясь преимуществами своего ры-
ночного положения, они навязывают хлебобулочным предприятиям поистине дискрими-
национные условия. Например, заставляют хлебозаводы принимать обратно
непроданную продукцию, навязывают разного рода сопутствующие маркетинговые
услуги. И такое засилье торговых сетей сильно бьет по рентабельности производства –
как и в ситуации, например, с производителями молока, мяса и многих других отече-
ственных продуктов.
     Наконец, ситуация усугубляется отсутствием достоверной статистики. Например, по офи-
циальным данным, производство хлебобулочных изделий составляет примерно 7 млн. тонн в
год. При этом неучтенное производство, по оценкам специалистов, может составлять еще при-
мерно 3-5 млн. тонн.
     Столь немалое расхождение, конечно, затрудняет любое планирование. Тем не менее, со-
вершенно очевидно, что этой отрасли сегодня нужна поддержка. Прежде всего, речь идет о за-
щите отечественных производителей (причем не только хлеба, но и других продуктов питания)
от давления со стороны торговых сетей. А также – о распространении на предприятия пищевой
и перерабатывающей промышленности тех мер государственной поддержки, которые пред-
усмотрены для сельхозпроизводителей.

ПРОБЛЕМЫ ХЛЕБОПЕКАРНОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ 
Заместитель председателя Комитета Госдумы по аграрным
вопросам, член фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" Сергей
ДОРОНИН прокомментировал состоявшиеся 17 июня парла-
ментские слушания "Состояние и перспективы развития
хлебопекарной промышленности"

ВАЛЕРИЙ ЗУБОВ: «ТАРИФ НА УСЛУГИ ЕСТЕСТВЕННЫХ МОНОПОЛИЙ – 
ЦЕНТРАЛЬНОЕ ЗВЕНО ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ПОЛИТИКИ»
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Правительство РФ внесло в Госдуму законопроект о новом по-
рядке выселения из квартир граждан, имеющих долги по ЖКХ,
отъема у них земельных участков, а также сноса находящихся
на них строений, например, дач и гаражей. Инициативу про-
комментировала председатель комитета ГД по жилищной по-
литике и жилищно-коммунальному хозяйству, депутат
фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" Галина ХОВАНСКАЯ.

– От первого знакомства с этим законопроек-
том у меня осталось впечатление, что в таком виде при-
нимать его, конечно же, нельзя. Прежде  чем предлагать
заложенные там меры, нужно, как минимум, внести из-
менения в действующий Гражданско-процессуальный
кодекс. Сегодня он не дает права обращать взыскание на
собственность гражданина, которая является у него
единственным жильем.

В любом случае, изменения в ГПК и нормы
законопроекта не должны вести к тому, чтобы стра-
дали малоимущие семьи, во многих из которых есть

несовершеннолетние дети или престарелые родители. Поэтому нужно четко определить

границы имущественного иммунитета. Одно дело, когда человек имеет долг по оплате
малогабаритной однокомнатной квартиры, и совсем другое – когда он не платит за экс-
плуатацию двухэтажного особняка и откровенно смеется над той стороной, которой он
должен.
     Необходимо также разобраться с параметрами социального жилья, которое предполагается
предоставлять должникам. Нельзя допускать, чтобы людей переселяли на 6 метров площади на
человека, по нормам общежития.
     Одним словом,  к вопросу о должниках по услугам ЖКХ подходить нужно предельно осторожно,
а предложенный законопроект явно написан очень неаккуратно. Даже не знаю, кто в Правитель-
стве над ним работал.
     Что касается проблемы долгов по банковским кредитам, то никто не спорит, что долги надо
отдавать. Действительно, у нас иногда люди безответственно берут кредиты, которые потом не
возвращают. Но и здесь, как и в случае с должниками по квартплате, необходимо учитывать ин-
тересы и той, и другой стороны: крена в какую-то одну сторону быть не должно. О конкретном
механизме решения данной проблемы я рассуждать не берусь – это уже дело депутатов из ко-
митета по финансовому рынку.
     Общее же мое мнение о подходе к должникам основано на том, что плодить бомжей нам ни к
чему. Люди, которые не имеют собственного жилья, представляют собой острейшую, социально
опасную проблему.

В этом году мне стыдно смотреть в глаза своим выпускникам. В процессе
сдачи ЕГЭ-2013 выяснилось, что для получения приемлемого результата
достаточно было освоить всего лишь одну дисциплину – умение грамотно
списывать.
     Сотни уроков и десятки часов дополнительных занятий оказа-
лись не нужны, поскольку на экзамене фактически проверялись
не знания по предмету, а проходили конкурсы «Самый миниатюр-
ный гаджет» и «Как лучше обмануть организатора ЕГЭ». 
     Мне справедливо возразят, что целью обучения в школе яв-
ляется не подготовка к экзамену, а получение знаний, умений,
навыков, расширение кругозора и т.д. Однако представляется,
что трудолюбивый и способный ученик имеет право не только на
моральное удовлетворение от своих талантов, но и на бюджетное
место в ВУЗе. В результате экзаменационной сессии этого года
многие из них, не выдержав конкуренции по баллам со своими
более «продвинутыми» сверстниками, окажутся лишёнными пол-
ноценного высшего образования, а университетские преподава-
тели будут неприятно удивлены составом первокурсников.
Отчисление за неуспеваемость и прогулы особо нерадивых сту-
дентов не изменит общей картины, поскольку это уже не вернёт
тех, кто хотел и мог учиться по-настоящему.
     В начале 2000-х гг. многие учителя (и я в том числе), видя
изъяны традиционной системы аттестации выпускников, при-
ветствовали проведение эксперимента по внедрению ЕГЭ в
отечественную систему образования. Мы смирились, когда, не
обратив внимания на проявившиеся недостатки, его сделали

обязательным испытанием для выпускников. Мы не протесто-
вали, когда после многочисленных скандалов прошлого года,
«партия власти» не прислушалась к мнению образовательного
сообщества и оппозиции и «продавила» правительственный ва-
риант закона «Об образовании в РФ», исключающий альтерна-
тивные варианты итоговой аттестации. Но мы не имеем права
молчать сейчас, когда из-за прихоти чиновников ломаются ты-
сячи судеб, а страна лишается множества квалифицированных
специалистов.
     Если государство в условиях тотальной коррупции не спо-
собно предотвратить массовую утечку экзаменационных мате-
риалов в Интернет, то о каком равенстве возможностей для
сдающих ЕГЭ может идти речь? Как должен относиться выпуск-
ник, набравший своим трудом средний балл и вынужденный
учиться за деньги, к плохо говорящему по-русски приезжему из
национальной республики, поступившему с отличными резуль-
татами ЕГЭ на бюджетное отделение престижного ВУЗа и полу-
чающему стипендию за счёт государства? Чему должны будут
учить школьные педагоги – своему предмету или умению неза-
метно списывать с использованием новейших технических
средств?
     Поскольку ответить на эти риторические вопросы после про-
изошедшего в этом году становится невозможно, представляется,
что продолжение Единого Государственного Эксперимента в его
нынешнем виде недопустимо. Более того: на мой взгляд, образо-
вательная политика, олицетворением которой стал провал ЕГЭ-

2013, приведёт вместо
объявленной руковод-
ством страны модерни-
зации к существенному
возрастанию конфликт-
ного потенциала в рос-
сийском обществе. 
     Альтернатива есть –
это разработанный дви-
жением «Образование –
для всех» во главе с
О.Н. Смолиным и под-
держанный профессио-
налами независимо от
партийной принадлеж-
ности законопроект «О
народном образова-
нии». В качестве итого-
вой аттестации он предусматривает ЕГЭ исключительно на
добровольной основе, наряду с испытаниями в традиционной
форме с участием внешних экзаменаторов. Не пора ли депутатам
признать допущенные ошибки и вернуться к рассмотрению этого
документа, а всем неравнодушным к судьбе наших детей объеди-
ниться и добиться его принятия?!

Илья КУЧАНОВ, кандидат исторических наук, 

учитель истории, Московская область

В знак особого уважения к российской науке ЮНЕСКО
объявила 2013 год – Годом академика Владимира Ива-
новича Вернадского. Таким образом, весь мир отмечает
150-летие со дня его рождения, которое мы отметили
12 марта. 

Вернадского сегодня называют Леонардо да
Винчи XX века. Я хочу отметить три главные ипостаси
этого гениального ученого, которые актуальны и в наше
время,  привлекая  внимание исследователей. Первая:
это основатель геохимии и  радиогеологии, выдаю-
щийся ученый в области геологии, минералогии, фило-
софии и истории, один из самых великих
ученых-энциклопедистов XX века.

     Вторая:  это великолепный организатор науки. Он создал не один-два, а десятки научных и
производственных учреждений. Еще в 1915 году его детищем стала КЕПС – Комиссия по изуче-
нию естественных производительных сил России, из которой выделились потом 20 институтов
Академии наук. Он основал Крымский университет в Симферополе и был первым его ректором,
организовал Украинскую академию наук и был первым ее президентом.
     И третья: это выдающийся общественный и государственный деятель. С 1906 года В.И. Вер-
надский – член Госсовета – верхней палаты  всех четырех составов Государственной Думы, из-
бранный  от Тамбовской области.  До 1919 года – член ЦК Партии конституционных демократов.
Во Временном правительстве В.И. Вернадский был заместителем министра народного просве-
щения и очень много сделал для просвещения и науки в нашей стране.

Высшая школа как центр научных исследований
     Вернадский всегда говорил, что высшая школа не может считаться высшей, пока она не вый-
дет из рамок школы и не станет центром научных исследований, центром, генерирующим сво-
бодные народные научные мысли. 
     Он говорил, что структура научного подразделения, структура высшей школы, структура
самой Академии наук – это костяк познавательного процесса, который не подвластен никаким
политическим доктринам и влияниям. Наука зависит не от политики, а прежде всего от культур-
ной атмосферы, научной среды, которая должна быть на высшем уровне.  Среда эта тонкая, де-
ликатная, вмешиваться в нее, перестраивать, изменять – очень и очень опасно, можно получить
совершенно противоположный эффект, это всегда понимал академик Вернадский. Это очевидно
и сегодня, когда основным средоточием фундаментальных знаний является Российская акаде-
мия наук. 
     Вы знаете, что недавно избран новый президент Российской академии наук – Владимир Ев-
геньевич Фортов,  и обозначена новая стратегия развития фундаментальной науки в стране –
от эпохи выживания к эпохе развития.  Академия ставит перед собой задачу вновь стать главным
научным центром страны, интенсивно трансформировать фундаментальные знания в наукоем-
кие технологии.
     На первом заседании нового президиума Российской академии наук,  состав которого  об-
новлён на 50 процентов, поставлен вопрос о создании оптимальных условий для научной работы
как молодым, так и зрелым исследователям. 
     Мы понимаем, что нужна стратегия инновационного развития страны.  И в этой стратегии не-
маловажную роль должен играть бизнес, тогда будет востребована и наука. 
     Крайне важен вопрос об оплате труда научных сотрудников. Академия наук и профсоюзы про-
сят оставить надбавки за научную степень кандидата и доктора наук отдельно, не включая их в
базовый оклад. Тогда молодые ученые будут точно знать, какова материальная компенсация от
защиты кандидатской и докторской диссертации.
     Надо изменить и систему аттестации: вывести ВАК из состава Министерства образования и
науки,  поднять его до уровня агентства, министерства, как это было в 70-80 годы. А во главе  дол-
жен стоять выдающийся ученый, авторитет, способный объективно оценивать любую аттестацию. 

ГАЛИНА ХОВАНСКАЯ: «ЛЮДИ, КОТОРЫЕ НЕ ИМЕЮТ СОБСТВЕННОГО ЖИЛЬЯ,
ПРЕДСТАВЛЯЮТ СОБОЙ ОСТРЕЙШУЮ, СОЦИАЛЬНО ОПАСНУЮ ПРОБЛЕМУ»

НАУКА И ОБРАЗОВАНИЕ ЕДИНЫ

СПРАВЕДЛИВЫХ
Председатель Комитета Государственной Думы по науке и
наукоемким технологиям,  депутат фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ" в ГД  Валерий ЧЕРЕШНЕВ раскрывает важность 
наследия академика Владимира Вернадского для современ-
ной науки.

ЕДИНЫЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ЭКСПЕРИМЕНТ: ЛОГИЧЕСКИЙ ФИНАЛ
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П О Д М О С К О В Ь Е

ИМ ПЛАКАТЬ ХОТЕЛОСЬ, НО НЕ БЫЛО СЛЁЗ…

Обращение к председателю товарищества Беляковой
стало безрезультатным, в ответ на него в адрес ветеранов Ве-
ликой Отечественной войны и труда лишь прозвучало нечто
презрительное. Не более продуктивным было обращение к
местному участковому, а также в ОВД Одинцовского района,
районную прокуратуру, прокуратуру Московской области,
Подмосковное правительство, Службу собственной безопас-
ности МВД, в  Общественную палату РФ, к Уполномоченному
по правам человека в РФ… В борьбе за право пользоваться
электричеством супруги-ветераны вступили на поле игры в
русский бюрократический пинг-понг, по правилам которой
прошение летает от инстанции к инстанции, периодически
возвращаясь в исходный пункт с указанием "разобраться".

Между тем, события развивались самым грустным обра-
зом. Отключение электричества драматически отразилось на
здоровье пенсионеров. Они слегли и проболели целый год.
2011 год также не принес утешения. 

А летом 2012 года, очевидно для закрепления успеха, са-
доводческое товарищество «Элегия» возвело забор, преграж-
дающий владельцам дачи проход к их земельному участку.
Участок, как выяснилось, никогда не числился в пределах то-
варищества...

Вот что пишет Раиса Кузнецова в обращении к депутату Го-
сударственной Думы, руководителю Московского областного
отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Александру Ро-
мановичу:

"В 1993 году я была принята в СТ «Элегия», между мною и
СТ было заключено бессрочное трудовое соглашение на
охрану его территории, а также мне был выделен участок № 63
с разрешением строительства собственного дома, что под-
тверждается выписками из протокола общего собрания СТ и
членской книжкой садовода. Данное обстоятельство никем не
оспаривается. Я открыто и непрерывно пользуюсь земельным
участком, добросовестно оплачиваю налог на имущество за
земельный участок по квитанциям.

В 2005 году я обратилась в землеустроительную органи-
зацию для  регистрации и получения постановления на право
оформления земельного участка в собственность. Все доку-
менты были надлежащим образом оформлены, необходимые
землеустроительные работы проведены, схема генплана, со-
гласованная с владельцами соседних участков, выполнена.
Однако оформить в собственность землю мне так и не уда-
лось, поскольку  при обмере земель СТ «Элегия» выяснилось,
что мой земельный  участок не вошел в его границы. В судеб-
ном порядке  по этой же причине мне также  не удалось при-
знать право собственности на землю". 

Тогда Одинцовский суд проигнорировал статью 234 Граж-
данского Кодекса РФ "Приобретательная давность", которая
и предусматривает такие случаи в жизни, когда по стечению
обстоятельств и без всякого умысла люди на протяжении мно-
гих лет обрабатывали землю и строили дачные домики. И лишь
когда были приняты законы об оформлении наделов  в собст-

венность, они столкнулись с реальным положением и статусом
этой земли. 

Что же происходит? А как быть с бессрочным трудовым со-
глашением, с протоколом общего собрания, с членской книж-
кой садовода?.. 

Разобраться в этих и других бюрократических хитро-
сплетениях предстоит юридической службе подмосковной
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, мне же пока хочется процити-
ровать еще один фрагмент обращения пенсионерки: 

"Мы – пожилые люди, ветераны Великой Отечественной
войны и труда, имеющие множество наград, не можем поль-
зоваться своей дачей, поправлять здоровье на свежем воз-
духе, заниматься огородничеством. Одни самоуправно портят
чужое имущество, другие их покрывают на основе абсурдных,
циничных выводов. Своим бездействием или потворством не-
справедливости бюрократы морально развращают и убивают
свой народ".

Трудно что-то добавить.
Станислав  ВАРЫХАНОВ

В 2015 году в Московской области появится наземное
метро, сообщил временно исполняющий обязанности гу-
бернатора Подмосковья Андрей Воробьев.

"Мы тесно сотрудничаем с Москвой… Есть проект на-
земного метро, который предполагает развитие интенсив-
ного, комфортного и современного сообщения на
прилегающих к Москве территориях",  – сказал А. Воробьев
в эфире телеканала "Россия 24" в рамках Питерского эко-
номического форума.

"Вместе с РЖД, всем миром мы будем развивать на-
земное метро, первые ветки которого запускаются в 2015
году",  – заявил А. Воробьев. Он уточнил, что проект стоит
около 240 млрд. рублей. Кроме того, А. Воробьев сообщил,
что в области реализуется 320 важных проектов. 

По словам врио губернатора, только в этом году в Под-
московье открывается 19 предприятий и заводов, что поз-
волит увеличить количество новых рабочих мест. "Сегодня
у нас 1,5 млн. человек ездит в Москву на работу. Всего в
Московской области работоспособного населения 4,5 млн.
человек", – отметил глава региона.

Генеральная прокуратура вернула на дополнительное расследо-
вание в Следственный комитет уголовное дело в отношении экс-
прокурора Московской области Александра Игнатенко. Такая же
судьба постигла дело  бывшего начальника управления подмосков-
ной прокуратуры Дмитрия Урумова. Об этом сообщили в пресс-
службе ведомства.

Дело в том, что, как посчитала прокуратура, «собранные дока-
зательства не отвечают требованиям уголовно-процессуального
закона и объективно не подтверждают наличие в действиях обви-

няемых признаков указанного преступления». При этом «сформу-
лированные в обвинении выводы не основаны на правильной
оценке фактических обстоятельств и полноте проведенного рас-
следования».

Напомним, что Игнатенко является одним из основных фигуран-
тов дела о разоблачении в Подмосковье сети подпольных казино.
По данным следствия, бизнесмен Иван Назаров организовал сразу
в 15 городах области сеть подпольных казино.

ЦентрИнформ

21 июня кандидат от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

Александр Романович подал документы в Мособлизбирком
для регистрации кандидатом на выборах губернатора Мос-
ковской области. Выборы губернатора Подмосковья пройдут
8 сентября, в единый день голосования в РФ.

Как пояснил глава Мособлизбиркома И.Р. Вильданов, сдав-
шим документы кандидатам до 24 июля необходимо собрать

и предоставить в избирком подписи глав и депутатов муници-
палитетов Московской области.

На прошедшей 20 июня в Мытищах Конференции регио-
нального отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Мос-
ковской области делегаты единогласно проголосовали за
выдвижение кандидатуры Александра Романовича для участия
в выборах на должность губернатора Московской области.

УВЕДОМЛЕНИЕ
о предоставлении печатной пло-
щади для проведения предвыбор-
ной агитации кандидатов на
должность Губернатора     Москов-
ской области.

В соответствии с нормами,
предусмотренными Феде-
ральным законом № 67-ФЗ
«Об основных гарантиях изби-
рательных прав и права на уча-
стие в референдуме граждан
РФ», редакция негосударст-
венного периодического пе-
чатного издания газеты
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.
Наша Родина Подмосковье»
уведомляет о том, что предо-
ставляет платную печатную
площадь для проведения
предвыборной агитации кан-
дидатов на должность Губер-
натора Московской области на
выборах 8 сентября 2013 года.

Сведения о размерах и усло-
виях оплаты платных печатных
площадей:

1/1 полосы – 7000 руб.; 1/2 –
4000 руб.; 1/4 – 2500 руб.; 1/8 –
1000 руб.; 1/16 – 600 руб. 

Генпрокуратура вернула дело экс-прокурора Игнатенко 

Александр Романович подал документы для регистрации 
кандидатом на выборах губернатора Подмосковья
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Садоводческое товарищество лишило фронтовиков света 
84-летние супруги-москвичи Раиса Кузнецова и Александр Кулаткин до недавнего времени каждое лето проводили на даче, рас-
положенной на землях садоводческого товарищества «Элегия» в деревне Пестово Одинцовского района. Летом 2010 года, впер-
вые за два десятилетия, дачный сезон был сорван, и отнюдь не из-за бушевавших тогда в Подмосковье лесных пожаров. Приехав
на дачу, пенсионеры обнаружили: нет света, т.к. на столбе оборваны электропровода – как выяснилось, по распоряжению пред-
седателя товарищества. Попытки восстановить электричество и справедливость по сей день не увенчались успехом. Но это не
значит, что они не предпринимаются.

НАЗЕМНОЕ МЕТРО В ПОДМОСКОВЬЕ
А.Л. Романович и И.Р. Вильданов 


